Fe de erratas

Presentamos excusas a nuestros lectores ya que en la edición de la revista del mes de marzo (Volumen 26 No. 1) de 2012, en el Comité de Árbitros SCCOT se mencionó al Dr. Germán Ochoa del Portillo y el nombre correcto es Dr. Gabriel Ochoa del Portillo.

Por otro lado, solicitamos excusas a nuestros lectores pues en la editorial de la revista del mes de marzo (Volumen 26 No. 1) de 2012, se cometió un error involuntario de digitación. Se nombró al Dr. Juan Manuel Pinzón y el nombre correcto es Dr. José Manuel Pinzón Rojas.